

Hanoi, le 26 février 2019

Réunion du Réseau des femmes parlementaires à Hanoi

La réunion du Réseau des femmes parlementaires de l'APF s'est déroulée à Hanoi, au Vietnam, le 26 février 2019, à l'invitation de l'Assemblée nationale du Vietnam et sous la présidence de Mme Lydienne Epoubé (députée, Cameroun).

Au cours des travaux, les parlementaires ont pu avoir un aperçu de la situation des droits des femmes et des filles dans la région asiatique, et particulièrement au Vietnam, grâce à l'intervention de Mme Elisa Fernandez, Représentante d'ONU Femmes de la Région.

Le Réseau a ensuite fait le suivi des différents projets de rapport. Mme Bénédicte Peyrol (députée, France) a présenté le projet de rapport sur l'autonomisation des femmes à l'ère du numérique dans l'espace francophone. Mme Sylvie Boucher (députée, Canada) a présenté deux projets, un portant sur la cyberviolence envers les femmes et les enfants le second sur les besoins en santé des femmes et des filles réfugiées. Enfin, M. Mathias Reynard (conseiller national, Suisse) a exposé son projet sur la traite transnationale des femmes et des filles dans l'espace francophone.

Mme Maryse Gaudreault (députée, Québec), première vice-présidente du Réseau des femmes, a présenté le suivi des engagements internationaux en matière d'égalité des genres et de droits des femmes.

Enfin, la présidente du Réseau, Mme Lydienne Epoubé, a informé les membres du Réseau de l'évolution du cadre stratégique 2019-2022 de l'APF suite à la réunion du Bureau de Bruxelles.

A l'issue de cette réunion, et pour la première fois à l'APF, les parlementaires du Réseau et ceux de la Commission de l'éducation, de la communication et des affaires culturelles (CECAC) se retrouveront pour une journée thématique, le 27 février 2019, sur le thème des « enfants sans identité ».

La prochaine réunion du Réseau aura lieu à Abidjan le 6 juillet 2019.

Pour en savoir plus :
apf.francophonie.org

L'APF est l'Assemblée consultative de la Francophonie. Elle regroupe des parlementaires de 87 parlements ou organisations interparlementaires.